



Colegio Oficial de Agentes de  
Aduanas y Representantes  
Aduaneros de Barcelona

### **El COACAB participó en la celebración del 25º aniversario de Portic**

*Portic cuenta con más de 20.000 empresas registradas y por la plataforma se transaccionan unos 40 millones de mensajes al año.*

El pasado jueves 21 de noviembre, Portic, la plataforma tecnológica de la Comunidad Portuaria de Barcelona celebró su 25 aniversario. Al evento asistieron el presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona, Antonio Llobet, y su directora general, Mercè Coscolla, así como otros miembros y colegiados del COACAB.



El acto contó con las intervenciones del director general del Port de Barcelona, Àlex Garcia; el subdirector general y responsable de Innovación y Estrategia de Negocio y presidente de Portic, Santiago Garcia-Milà; y del director general de Portic, Javier Gallardo.

El nuevo director del Port de Barcelona, Àlex Garcia Formatjé, se refirió al ahorro de tiempo y costes que se han conseguido desde la puesta en marcha de Portic, tanto para los operadores como para el puerto. Añadió que, a lo largo de esos 25 años, la plataforma ha evolucionado y se han implementado mejoras y nuevos procedimientos que han permitido ganar competitividad. Actualmente, y gracias a los últimos avances implementados, Portic es una



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

plataforma robusta, resiliente y que pueda dar respuesta a los futuros retos de la digitalización que el comercio internacional experimentará en los próximos años”.

Por su parte, Santiago Garcia-Milà, presidente de Portic, explicó que este port community system (PCS) de la Comunidad Portuaria contribuye a un ahorro de de 450 millones de euros gracias a la digitalización en el puerto de Barcelona, “generándose un enorme valor económico para las empresas porque ganan en competitividad” y además, la tecnología aplicada a Portic “nos ha ayudado a identificar problemas y a encontrar soluciones”.

Javier Gallardo, director general de Portic señaló que esta plataforma cuenta con más de 20.000 empresas registradas que generan “un volumen de datos y conexiones diarias impresionante, ya que transacciona unos 40 millones de mensajes al año”. Pero lo importante es que “haya entendimiento entre todos los actores que conforman Portic” y ello es posible gracias a la existencia del Fòrum Telemàtic”, un grupo de trabajo que celebró en febrero su 30 aniversario y que ha sido el origen de la mejora de los procesos y de la adaptación a los cambios de la Comunidad Portuaria de Barcelona.

Cabe recordar que en febrero del año pasado Portic estrenó una nueva plataforma tecnológica que incorporó importantes mejoras, tanto en la capacidad y velocidad de procesamiento de las operaciones como en ciberseguridad para optimizar el rendimiento y la seguridad y la resiliencia ante posibles incidentes.